

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Semakin berkembangnya ruang lingkup perusahaan dagang maka akan semakin menuntut adanya struktur organisasi yang terkoordinir secara tinggi. Dengan demikian pimpinan sangat membutuhkan analisis akuntansi dalam laporan keuangan perusahaan dan juga pengendalian internal atas kegiatan perusahaan.

Karena pada umumnya perusahaan didirikan dengan tujuan untuk mendapatkan laba maksimum dalam menjamin kelangsungan hidup serta memperbesar usaha. Oleh sebab itu maka dibuatlah suatu sistem akuntansi dalam mendirikan perusahaan untuk mencapai suatu sistem yang sesuai dengan ketentuan yang diinginkan oleh pemimpin perusahaan. Yang salah satu kegiatan usaha utamanya adalah penjualan dan penerimaan kas. Begitu juga dengan tingkat komplikasi operasi penjualan yang sangat luas. Sehingga setiap perusahaan menjadikan kinerja usahanya sebagai hasil dari strategi bisnis yang di jalankannya. Selain itu perusahaan juga memerlukan pengendalian intern yang baik. Karena dengan pengendalian intern yang baik maka diharapkan adanya pengendalian dalam perusahaan untuk menekan sekecil mungkin terjadinya kerugian bagi perusahaan. Dan dengan berkembangnya suatu perusahaan, maka pemimpin tidak mungkin

lagi mengawasi seluruh kegiatan yang ada dalam perusahaan secara langsung, karena keterbatasan waktu dan kemampuan pengawasan. Oleh sebab itu, dibutuhkan suatu pengendalian internal.

Salah satu faktor yang memerlukan pengendalian intern yang baik adalah penerimaan dan pengeluaran kas perusahaan. Karena kas memegang peranan penting dalam menjamin kelangsungan hidup suatu perusahaan. Di samping itu banyak transaksi perusahaan, baik secara langsung dan tidak akan menyangkut penerimaan dan pengeluaran kas.

PT Kurnia Mulia Citra Lestari merupakan perusahaan dagang yang bergerak dalam bidang jual dan beli distributor pompa dipilih sebagai objek penelitian ini. Karena perusahaan ini sebagian besar penjualannya dilakukan secara tunai. Sehingga penjualan dan penerimaan kas memegang peranan sangat penting. Dalam prosedur penerimaan kas perusahaan terlihat adanya kejanggalan mengenai penerimaan kas yang tidak terpisah dengan fungsi akuntansi dan apabila dibiarkan maka akan berdampak buruk bagi perusahaan yaitu perusahaan tidak akan mendapatkan laba yang optimal (optimalisasi laba). kejanggalan juga terlihat pada bagian penyimpanan barang di gudang dan bagian pengiriman yang tergabung dalam satu divisi yang bila dibiarkan terus menerus maka dapat terjadi kecurangan dalam pemasukan dan pengeluaran barang yang dapat membuat suatu kerugian dalam perusahaan dan kemungkinan besar dapat membuat perusahaan bangkrut.

Dengan latar belakang masalah tersebut, penulis tertarik untuk membahas dan mengambil judul “EVALUASI SISTEM INFORMASI PENJUALAN DAN PENERIMAAN KAS PADA PT KURNIA MULIA CITRA LESTARI”.

B. Identifikasi dan Pembatasan Masalah

1. Identifikasi Masalah

Permasalahan yang timbul dalam pengendalian intern sangat Kompleks. Oleh sebab itu di perlukan suatu sistem pengendalian intern yang memadai sehingga segala kemungkinan akan penyelewengan yang dilakukan secara sengaja maupun tidak disengaja dapat dihindari. Berikut permasalahan yang biasa timbul :

1. Prosedur penjualan dan penerimaan kas yang di terapkan oleh perusahaan tidak sesuai dengan teori yang berlaku pada umumnya
2. Prosedur pengendalian intern penjualan dan penerimaan kas belum dijalankan dengan baik
3. Terdapat kekurangan dari prosedur yang ada sehingga membuat lemahnya sistem pengendalian intern, khususnya penjualan dan penerimaan kas

2. Pembatasan Masalah

Membatasi masalah-masalah agar penelitian terarah dan mencapai sasaran. Dengan mengevaluasi Prosedur Penjualan, Penerimaan Kas , dan pengendalian pada PT Kurnia Mulia Citra Lestari tahun 2012.

C. Perumusan Masalah

Dalam membahas masalah analisis evaluasi sistem atas penjualan dan penerimaan kas pada PT KURNIA MULIA CITRA LESTARI, maka masalah yang akan dijadikan obyek penelitian adalah :

1. Bagaimana prosedur analisis sistem dan pengendalian intern atas penjualan dan penerimaan kas yang berlaku di PT Kurnia Mulia Citra Lestari?
2. Apakah prosedur sistem penjualan dan penerimaan kas telah dibuat sesuai dengan teori pada umumnya?
3. Apakah prosedur pengendalian intern dalam sistem penjualan dan penerimaan kas yang ditetapkan perusahaan telah dijalankan sebagaimana mestinya?

D. Tujuan Penelitian

Tujuan dari penelitian yang membahas mengenai evaluasi sistem penjualan dan penerimaan kas adalah :

1. untuk menganalisis prosedur sistem penjualan dan penerimaan kas dan pengendalian intern perusahaan.
2. Untuk mengidentifikasi masalah atau kelemahan pada sistem penjualan dan penerimaan kas.
3. Memberikan saran-saran serta perbaikan untuk mengatasi kelemahan.

E. Manfaat Penelitian

Manfaat dari penelitian ini, antara lain dapat di kemukakan sebagai berikut:

1. Untuk memperoleh pemahaman dan pengertian mengenai sistem penjualan dan penerimaan dan pengendalian intern dalam suatu perusahaan.
2. Untuk memperkecil segala macam penyimpangan yang tidak sesuai dengan tujuan perusahaan.
3. Menghasilkan sistem yang baru agar tujuan perusahaan dapat berjalan lebih efektif dan efisien.

F. Sistematika Penulisan

BAB I : PENDAHULUAN

Bab ini menjelaskan mengenai latar belakang penelitian, identifikasi dan pembatasan masalah, perumusan masalah penelitian, tujuan penelitian, manfaat penelitian dan sistematika penulisan.

BAB II : LANDASAN TEORI

Bab ini menjelaskan mengenai landasan-landasan teori yang digunakan peneliti dalam melakukan penelitian ini. Berbagai definisi dan alat ukur penelitian di jabarkan secara jelas termasuk didalamnya kerangka pikir.

BAB III : METODE PENELITIAN

Bab ini menjelaskan tempat dan waktu penelitian, jenis dan sumber data, metode pengumpulan data, metode pengolahan / analisi data, dan berbagai definisi.

BAB IV : GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

Bab ini menjelaskan profil perusahaan yang meliputi sejarah singkat perusahaan, struktur organisasi perusahaan, uraian dan fungsi tugas, kegiatan organisasi, prosedur penjualan dan penerimaan kas perusahaan, serta diagram alir sistem yang berjalan.

BAB V : HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN

Bab ini menguraikan analisis dan pembatasan hasil penelitian yang terdiri dari analisis dan evaluasi sistem akuntansi atas penjualan dan penerimaan kas di PT Kurnia Mulia Citra Lestari.

BAB VI : KESIMPULAN DAN SARAN

Bab ini merupakan kesimpulan dan saran yang dibuat penulis dari keseluruhan pengamatan dan analisis yang telah dilakukan penulis berdasarkan data yang didapatkan, sehingga dapat dijadikan bahan masukan bagi perusahaan.